

Mit viel Sonnenschein sportlich dem Jahresende entgegenlaufen

Kurz zuvor kam noch die Sonne raus und lockte nicht nur mit neuen Teilnehmerrekord mehr als 3.700 Läufer zur Teilnahme am 42. Bietigheimer Silvesterlauf, sondern auch tausende von Zuschauern an die beliebte Strecke rund um das Viadukt.

Traditionell sind auch Läufer und Läuferinnen vom TSV Talheim bei dieser Jahresendrallye dabei: Die Läufer Lars Thomale, Thomas Holzwarth und Udo Spathelf gingen mit den Läuferinnen Tanja Ungerer und Birgit Koch an den Start. Zwei Runden waren zu bewältigen mit einer zum Vorjahr auf 10,5 km verkürzten Strecke.

Nicht wenige der begeisterten Zuschauer hatten kurzentschlossen eine kleine Außengastronomie aufgebaut, um bei Heißgetränken und Musik die Sportler entlang der schmalen und steilen Altstadtgässchen gebührend und lautstark anzufeuern.

Ein Highlight der Streckenführung ist der Durchlauf unter dem berühmten Viadukt. Die Zielphase bergab in der Fußgängerzone ist ebenfalls ein ganz besonderes Teilstück und beflügelt, trotz des Kopfsteinpflasters, noch einmal zu einem Sprint, um dann so schnell wie möglich durch den Zielbogen zu laufen.

So auch unsere Läufer: Lars Thomale, der in 40:55 min. finishte und den 17. Platz seiner AK M35 erzielte. Thomas Holzwarth folgte kurze Zeit später mit 47:01 min, Platz 20 in der AK M55. Udo Spathelf machte das Männertrio nach passieren der Ziellinie in 52:37 min komplett. Er wurde 32. in der AK M60. Unsere Läuferinnen Birgit Koch und Tanja Ungerer finishten in 1:02:15 h bzw. 1:02:14 h und freuten sich über 31. Platz in der AK W50 (Birgit) und den 52. Platz in der AK W 45 (Tanja) in diesem hochkarätig besetzten Rennen.



Wir gratulieren unseren Athleten zu diesen tollen Ergebnissen und wünschen allen TSV'lern ein gutes und gesundes Jahr 2025.

Möchten Sie Ihre guten Vorsätze in die Tat umsetzen und etwas für Ihre Gesundheit tun? Der TSV Talheim, Abteilung Leichtathletik, trainiert regelmäßig, auch für Einsteiger und Wiederanfänger geeignet. (jg)